

L'AUF s'associe au concours d'éloquence de l'Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne

Les étudiants africains à l'honneur de la première édition internationale

Après le succès de la première édition du concours d'éloquence de l'Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne, à laquelle 132 étudiants s'étaient inscrits, l'Agence universitaire de la Francophonie (AUF) s'est associée cette année à cette initiative pour lui donner une dimension internationale.

Les universités représentées sont : l'Université Euro-Méditerranéenne de Fès (Maroc), l'Université de Tunis El Manar (Tunisie), l'Université du Burundi (Burundi), l'Université Marien Ngouabi (Congo), l'Université du Cap (Afrique du Sud), l'Université d'Antananarivo (Madagascar), l'Université des Seychelles (Seychelles), l'Université d'Abomey-Calavi (Bénin) et l'Université Félix-Houphouët-Boigny (Côte d'Ivoire).

Pour cette première édition internationale, c'est donc le continent africain qui est à l'honneur avec la participation de 16 candidats, issus de 9 universités africaines et autant de pays. Les candidats ont pu être sélectionnés grâce à la relation privilégiée entre leurs universités et les directions régionales de l'AUF présentes sur le terrain : Direction régionale Afrique centrale et Grands lacs, Direction régionale Afrique de l'Ouest, Direction régionale Maghreb et Direction régionale Océan Indien.

Face aux candidats de l'Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne, ils devront faire preuve de talent, d'audace et recourir aux techniques de l'art oratoire pour convaincre les jurés, les spectateurs et les membres des trois associations étudiantes qui co-organisent le concours : Lysias Paris 1, SONU et Révolte-toi Sorbonne.

Les premiers duels se dérouleront le 5 mai 2018, en présentiel pour les candidats de Paris 1 et à distance pour les candidats africains. Les sujets seront communiqués aux étudiants quelques jours avant.

La demi-finale aura lieu le 23 mai 2018 à 19h en Sorbonne (amphithéâtre Oury) et la finale le 28 mai 2018 à 19h en Sorbonne (amphithéâtre Oury), dans le cadre du festival « Quartier du livre 2018 » organisé par la Mairie du Vème arrondissement de Paris.

« L'AUF, qui est déjà partenaire de nombreux concours étudiants à travers le monde, encourage les initiatives de ses établissements membres en direction de la jeunesse francophone. Au-delà du caractère

divertissant de ces activités, elles sont également très formatrices pour les étudiants. Ce concours permet ainsi aux étudiants de développer leurs compétences comportementales, ce qui in fine améliorera leur employabilité. » - Jean-Paul de Gaudemar, Recteur de l'AUF

À propos de l'AUF

L'Agence universitaire de la Francophonie est une association mondiale d'universités francophones créée il y a plus de 50 ans. Elle regroupe près de 850 établissements universitaires sur les cinq continents dans plus de cent pays. Elle est également l'opérateur de la Francophonie pour l'enseignement supérieur et la recherche. Elle a pour mission de promouvoir une francophonie universitaire dynamique impliquée dans le développement économique et social des sociétés. Pour conduire ses actions, l'AUF développe des partenariats avec différentes organisations (UNESCO, UE, ONG, entreprises du secteur privé...). Pour plus d'informations : www.auf.org

Contact

Syma MATI
Chargé de communication et relations média
Agence universitaire de la Francophonie
+33 (0) 1 44 41 18 49
syma.mati@auf.org